



## 今年度の学校教育目標

夢実現に向け、

友情と信頼で結ばれ、

粘り強く、考動できる

生徒の育成

本年度の学校教育目標を 夢実現に向け、友情と信頼で結ばれ、粘り強く、考動できる 生徒の育成」と定め、教育活動を行っています。

本校の校訓は「自主、根性、協同」です。この校訓にちなんだ学校教育目標にしています。

友情と信頼に結ばれ、協同」お互いを認め合い、力を合わせて取り組もうという意図です。

粘り強く、根性」困難なことも最後までやり抜くという意味です。

考動できる、自主」何事も自ら考え、主体的に行動するという意味です。

生徒一人一人の夢実現に向け、この三つが取り組めるように、生徒とともに精一杯取り組んでいきたいと思えます。保護者、地域の方々のご理解とご協力をよろしくお願いたします。

なお、裏面に本校のグラウンドデザインを裏面に載せていますので、ご覧ください。

## 佐敷中メディアルール (みんなで守ろう！)

○使用する場合は、家庭学習2時間以上終えてからにする。

○メッセージやゲームなどの使用は遅くとも23時までとする。

## 生徒総会で今年度目標など、決定！

四月二十八日、リモートで生徒総会が行われました。真剣かつスムーズな運営で素晴らしい総会となりました。中心となって準備を行ってくれた生徒会執行部や委員長のおかげだと思えます。有り難うございました。

今回、「佐敷中メディアルール」が決定しました。昨年度の調査等から生徒のSNSの使用に課題があることから、今回、自分たちの手でルールを決めました。決まった内容は、上に記載しています。課題解決へ向け、みんなで議論し、自分たちでルールを決めたというところに大きな価値があります。画期的なルールといってもよいと思えます。これから、一人一人がしっかりと自覚し、意識を高く持ち確実に実践していくことが大切です。このメディアルールを守ることは、自分自身のみならず、みんなの心身の健康や学力向上にもつながると思えます。ぜひ、ご家庭でも話題にしてください、お子さんの取組についてご支援ください。

また、生徒会年間目標は「凡事徹底」「奉仕の心」「感謝の心」をもった生徒が溢れる学校」という素晴らしい目標に決定しました。

## いいぞ、一年生！

一年生が入学して約一ヶ月が経ちました。学校生活にも慣れてきたように思います。一年生の日記を紹介します。

□「土曜日に部活動がありました。初めてで朝から目が覚めない中、練習に取り組み、疲れました。しかし、少しずつ体力もついてきているので、頑張りたいです。」

□「今日は自ら進んで行動している人をたくさん見かけました。ゴミを拾ったり、手伝ったりする人など誰かのために考動している人が多かったです。これをクラスにも広げ、増やしていきたいです。」



## お世話になりました

四月十九日に実施したPTA総会・授業参観・学級懇談会は大変お世話になりました。授業参観にはたくさん保護者の方々においでいただき、お子様の様子を見ていただきました。何かお気づきのことなどがありましたら、ご連絡いただければありがたいです。

PTA総会は、リモートで行いました。役員の方々のご努力と参会の皆様のご協力によりスムーズに進み、審議された議案の全てが承認されました。

なお、先週から担任が家庭訪問をさせていただきます。玄関先での短時間の訪問をさせていただきますが、ご協力ありがとうございます。今後とも、よろしく願致します。